

Wir danken herzlich

für die grosse Anteilnahme und viele Zeichen der Freundschaft und Verbundenheit, die wir beim Abschied von unserem

Bethli Beyeler-Aegerter

erfahren durften.

Besonders danken wir:

Frau Pfarrerin Christine Schmid für die einfühlsamen, tröstenden Abschiedsworte, den Holzwürmerörgeler für die schönen und passenden Musikstücke sowie dem Team des Tiefenauspitals für die Pflege und Betreuung.

Vielen Dank allen, die uns mit tröstenden Worten, Briefen und Karten ihr Mitgefühl bekundeten.

Bolligen Bantigen, im Mai 2018

Die Trauerfamilie